



DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

## **G r u ß w o r t**

Sportvereine gehören seit jeher zu den wichtigsten gesellschaftlichen Akteuren unseres Landes. Sie leisten mit ihrer Arbeit einen wichtigen Beitrag für den gesellschaftlichen Zusammenhalt, indem sie Menschen aus unterschiedlichsten Bereichen zusammenbringen. Gleichzeitig prägen sie dabei auch den Charakter unseres Gemeinwesens und tragen so zur Identifikation mit dem Heimatort bei. Der TSV Korntal engagiert sich auf diese Weise seit nunmehr 75 Jahren und kann zu seinem Jubiläum zurecht stolz auf seine Vereinsgeschichte zurückblicken. Zu diesem Anlass gratuliere ich von Herzen.

Ob Fußball, Badminton, Bewegungsangebote für Kinder, Turnen oder Tischtennis – der Turn- und Sportverein Korntal lädt mit einer großen Bandbreite an Angeboten alle Altersgruppen ein, Teil des Vereinslebens zu werden und beim gemeinschaftlichen Sport mitzumachen. Gerade junge Menschen, die dabei sind, ihre eigene Persönlichkeit zu entwickeln, können viele lehrreiche Erfahrungen machen. Gemeinsam zu gewinnen oder zu verlieren, ist dabei nur ein kleiner Teil davon.

Eine wichtige Anlaufstation ist ein Verein wie der TSV Korntal auch für die Jüngsten in der Gesellschaft, unsere Kinder, die es zu fördern und schützen gilt. Dass sich der TSV Korntal seit vielen Jahren auf besondere Weise für das Wohl aller ihm

anvertrauen Kinder und Jugendlichen einsetzt und dafür auch schon ausgezeichnet wurde, verdient Respekt und ein ganz besonderes Lob.

Ich danke allen Trainerinnen und Trainern, den Förderinnen und Förderern, dem Vorstand und insbesondere auch den vielen ehrenamtlich Engagierten für ihren Einsatz, der vieles ermöglicht hat in den vergangenen Jahren und Jahrzehnten. Zu den Jubiläumsfeierlichkeiten, die leider noch immer unter dem Vorzeichen der Corona-Krise stehen, wünsche ich allen Beteiligten ein gutes Miteinander und Momente, die für immer in Erinnerung bleiben. Für die Zukunft wünsche ich allen viel Freude bei Sport und Spiel und weiterhin erfolgreiche Jahre mit vielen sportlichen Höhepunkten!



Winfried Kretschmann

Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg